

Ein wertvolles  
Dokument aus der Romantikerzeit!

Demnächst erscheint

Rahel und Alexander von der Marwitz  
in ihren Briefen

von

HEINRICH MEISNER

Preis gebunden sieben Mark

Zwei bedeutende Menschen schenken sich in ihren Briefen tiefstes Vertrauen mit einer Großzügigkeit, deren lebendige Unmittelbarkeit für alle Zeiten Dauer hat und auch heute noch mehr als einem Jahrhundert ans Herz greift. Die Bekenntnisse nehmen somit eine eigenartige Stellung in der Briefliteratur ein. Selbst unter Freunden findet man nicht die Offenheit und Hingabe aneinander, die hier uns bewegen. Alles, was aus dem Innenleben der beiden durch Geburt und soziale Stellung grundverschiedenen Naturen hervorgeht und was die Außenwelt an Eindrücken hinterläßt, wird rücksichtslos, oft im leichtesten Plauderton, berührt. Dadurch gewinnt der Leser nicht nur ganz neue Anschauungen über diese seltene Frau und den kraftvollen, talentierten Mann, sondern auch über das gesellschaftliche und literarische Leben und Denken der Romantikerzeit.

Ⓩ

*Zum ersten Male werden diese Briefe nach den Originalen veröffentlicht und in einem schönen Geschenkband dem Publikum vorgelegt. Daher darf kein Sortiment bei den Weihnachtseinkäufen an dieser Neuerscheinung vorübergehen*

Verlag Friedrich Andreas Perthes A.-G. Gotha - Stuttgart